
Was haltet ihr davon?

Beitrag von „Marcello“ vom 15. Juni 2020, 19:02

Christian,

ich finde die N-Zahl eigentlich an die hohe Seite für Kakteen.

LG Marc

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13135-was-haltet-ihr-
davon/&postID=110106#post110106
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